

11 かつ ちゅうりっぷぐみだより



2023年 11月2日

社会福祉法人尚徳福祉会 松が丘保育園

秋も深まり、過ごしやすい日が続いていますね。日中は温かい日も多く、外遊びや散歩に出かけてたくさん体を動かして楽しんでいる子どもたちです。公園遊びではドングリを両手いっぱいを持って嬉しそうにする子や、夏の名残のセミの抜け殻を見つける子など、秋の季節を存分に楽しんでいます。

◆今月の予定◆

- 1日(水) 英語で遊ぼう
- 7日(火) 誕生日会
- 8日(水) 幼児身体計測
- 9日(木) 歯科健診
- 22日(水) 英語で遊ぼう
- 24日(金) 避難訓練

●11月のねらい●

- ・友達との関わりを通して相手に思いがあることに気づく。
- ・戸外で身体を動かしながら自然に触れたり、興味を持ったりする。



<遠足へ行ってきました>



ちゅうりっぷ組になり、初めての遠足へ行ってきました。お弁当と水筒を持って、少し離れた西落合公園へ出発です。いつもの散歩よりもずっと長い距離を歩いたものの、誰一人「疲れた～」と言うこともなく、頑張って公園まで歩くことができました。普段の公園には無い遊具がたくさんあり、みんな目を輝かせて楽しんでいました。

お友だちと手をつないで出発！！

上手く回せたかな？
普段遊べない遊具で
たくさんあそびました。

色々な花や虫を見つけながら、
頑張って歩いていました。



<上着の準備をお願いします>



少しずつ肌寒い日が増えてくるため、外遊びの为上着の準備をお願いいたします。

- ・フードの無いもの
- ・脱ぎ着のしやすいもの

見本が幼児ホール掲示ボードにありますので、ご参考ください。